

TU

Sur une plage abandonnée.

Jour où l'eau va nourrir tout ce qu'elle baignera.

A peine caché là où TU est, je Te distingue, toujours sans savoir qui TU est.

Si de Tes contours je perçois bien Ta barbe, il m'est encore difficile de voir la couleur de Ton regard. Je l'aimerais d'un bleu intense, pour pouvoir m'y baigner, m'étendre dans Ton flot à l'abandon de Ta volonté de me transporter d'une extrémité à l'autre de Tes rivages sans jamais toucher le fond.

TU me déposerait sur l'une de ces plages qui m'est inconnu.

TU m'envelopperait de ce qu'il a de plus doux, pour me sécher. De fatigue, je sombrerais en Te sachant là à mon côté... à mon côté, TU sombrerait. Une douce chaleur nous envahirait. D'où vient-elle ? Du dehors ? De nos corps ? Origine inconnue, elle suffirait à laisser nos deux corps ainsi exposés, habillés de cette nudité à peine voilée par une légère croûte de sel que le soleil adorerait craqueler... Découvrant ainsi le plus intime de ce que nous serions, livrés à ses rayons hardant. De peur alors qu'il ne me brûle, TU deviendrait bouclier... plus encore, rempart. Forteresse protégeant son trésor. Pourrais-je l'être ? TU semblerait le vouloir. Je ne sais qui TU est. Ton nom m'est inconnu.

TU est mon inconnu.

Mais qui est TU ?